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PORTARIA Nº 252/2017
O Prefeito do Município de Matinhos, Estado
do Paraná, Ruy Hauer Reichert, no uso das
atribuições legais que lhe são conferias, e em
conformidade com a Lei Municipal nº 1430/
2011 e suas alterações, resolve:
REVOGAR
Art.1° Da servidora TELMA LUCIA FREIRE,
Matricula n°151/1, a função gratificada de
CHEFE DE DIVISÃO DE AVALIAÇÃO,
CAPACITAÇÃO E PROCESSOS
DISCIPLINARES, simbologia, FG-1, lotada
na Secretaria Municipal de Administração.
Art.2° Esta Portaria entrará em vigor a partir
da data de sua publicação, com seus efeitos
a partir do dia 09 de janeiro de 2017,
revogando as disposições em contrário.

Matinhos 04 de janeiro de 2017.
Ruy Hauer Reichert

Prefeito do Município de Matinhos
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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 161/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto n.º
236/2016 de 06/04/2016 e parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
declarou vencedoras as licitantes: STOKMED
PRODUTOS HOSPITALARES dos itens 01
no valor de R$34.900,00 (trinta e quatro mil e
novecentos reais) e do item 03 no valor de
R$240,00 (duzentos e quarenta reais). A
empresa GDC DA SILVA COSTA-EIRELI-
EPP dos itens 02 no valor de R$1.360,00 (um
mil, trezentos e sessenta reais) e o item 05
no valor de R$390,00 (trezentos e noventa
reais, objeto do PREGÃO PRESENCIAL
PARA REGISTRO DE PREÇOS N.º 161/
2016 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE
EQUIPAMENTOS PARA ATENDIMENTO AS
UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 22 de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL Nº 155/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto nº
236/2016 de 06/04/2016  e parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
adjudicou o objeto da licitação descrito no
anexo I do edital e mapa de lance à licitante
SAUNT ADMINISTRADORA DE SERVIÇOS
EIRELI, pessoa jurídica de direito privado,
inscrita no CNPJ nº 25.075.446/0001-06, no
valor global de R$145.999,70 (cento e
quarenta e cinco mil, novecentos e noventa e
nove reais e setenta centavos), objeto do
PREGÃO PRESENCIAL Nº 155/2016 - PMM,
que prevê a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
PARA DISPONIBILIZAÇÃO DE
COLETORES DE RESÍDUOS SÓLIDOS -
OPERAÇÃO VERÃO 2016/2017.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 26 de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE
PREÇOS N.º 019/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral
do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao contrato
nº 096/2016 - PMM, firmado com a empresa
ANDERSON DARWIN MARTINHUK - ME,
pessoa jurídica de direito privado, CNPJ nº
18.240.634/0001-87, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
REFORMA E ADEQUAÇÕES NAS
INSTALAÇÕES DA CLÍNICA DE
FISIOTERAPIA, prorrogando o prazo de
vigência por 60 (sessenta) dias, contados
a partir de 01 de janeiro de 2017.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 26 de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação TOMADA DE
PREÇOS Nº 013/2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato
nº 113/2014 - PMM, firmado com a empresa
ARTE MÚLTIPLA EMPREENDIMENTOS
LTDA - EPP, pessoa jurídica de direito
privado, CNPJ nº 02.749.674/0001-19, que
prevê a CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE
DE SAÚDE BÁSICA DA FAMÍLIA NO
BAIRRO VILA NOVA, prorrogando o prazo
de execução por 30 (trinta) dias, contados a
partir de 25 de novembro 2016.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 24 de novembro de 2.016.

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

Órgão Oficial do Município de Matinhos
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DECISÃO DE RECURSO E
HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO Nº 283/2016
INTERESSADO: SECRETARIA MUNICIPAL
DE OBRAS E PLANEJAMENTO URBANO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO
DE PREÇOS Nº 157/2016 - PMM
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EMULSÃO
ASFÁLTICA RM1C PARA ATENDER
SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E
PLANEJAMENTO URBANO, CONFORME
EDITAL.
Em face dos elementos constantes no
presente processo administrativo, e ao
disposto no art. 43, inciso VI da Lei Federal
nº 8.666/93, e conforme parecer jurídico da
Procuradoria Jurídica do Município, julgo
IMPROCEDENTE o recurso interposto pela
empresa EMAM - EMULSÕES E
TRANSPORTES LTDA.
RESOLVO:
1. MANTER A DECISÃO DA PREGOEIRA
que inabilitou a empresa EMAM -
EMULSÕES E TRANSPORTES LTDA,
inscrita no CNPJ sob nº 04.420.916/0011-23,
de acordo com o parecer proferido pela
Procuradoria Jurídica do Município;
2. HOMOLOGAR o Pregão Presencial para
Registro de Preços nº 157/2016 - PMM,
referente ao objeto em epígrafe, à Licitante
vencedora GRECA DISTRIBUIDORA DE
ASFALTOS S/A, do item 01 no valor de
R$44.500,00 (quarenta e quatro mil e
quinhentos reais) e do item 02 no valor de
R$133.500,00 (cento e trinta e três mil, e
quinhentos reais).
Publique-se na forma da lei.

Matinhos, 26 de dezembro de 2016.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito de Matinhos
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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL Nº 153/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto
nº 236/2016 de 06/04/2016 e parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral
do Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
adjudicou o objeto da licitação descrito no
anexo I do edital e mapa de lance à licitante
SOTIL LTDA, no valor global de
R$609.000,00 (seiscentos e nove mil
reais), objeto do PREGÃO PRESENCIAL
Nº 140/2016 - PMM, que prevê a
LOCAÇÃO DE CAMINHÕES
COMPACTADORES DE LIXO PARA
OPERAÇÃO VERÃO 2016/2017.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 14 de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL Nº 154/2016 - PMM
 O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto nº
236/2016 de 06/04/2016 e parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
adjudicou o objeto da licitação descrito no
anexo I do edital e mapa de lance às licitantes
BLASCZYK LIMPEZA E CONSERVAÇÃO
LTDA ME, do lote 01 no valor de R$33.699,40
(trinta e três mil, seiscentos e noventa e nove
reais e quarenta centavos). A empresa R D L
PINTO ME, do lote no valor de R$52.799,60
(cinqüenta e dois mil, setecentos e setenta e
nove reais e sessenta centavos), objeto do
PREGÃO PRESENCIAL Nº 154/2016 - PMM,
que prevê a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
PARA LOCAÇÃO DE
RETROESCAVADEIRA E CAMINHÔES
CAÇAMBA PARA OPERAÇÃO VERÃO
2016/2017.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 15 de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 150/2016 - PMM
 O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto n.º
236/2016 de 06/04/2016 e parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
declarou vencedora a licitante A M
MECANICA HIRÁULICA LTDA-ME dos itens:
01 no valor de R$3.000,00 (três mil reais),
do item 02 no valor de R$2.800,00 (dois mil
e oitocentos reais), do item 03 no valor de
R$3.360,00 (três mil, trezentos e sessenta
reais), do item 04 no valor de R$5.040,00
(cinco mil e quarenta reais), do item 05 no
valor de R$1.900,00 (um mil e novecentos
reais), do item 06 no valor de R$5.680,00
(cinco mil, seiscentos e oitenta reais), do item
07 no valor de R$6.000,00 (seis mil reais),
do item 08 no valor de R$11.800,00 (onze
mil e oitocentos reais), do item 09 no valor
de R$5.200,00 (cinco mil e duzentos reais) e
do item 10 no valor de R$11.860,00 (onze
mil, oitocentos e sessenta reais), objeto do
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO
DE PREÇOS N.º 150/2016 - PMM, que prevê
a AQUISIÇÃO DE MANGUEIRAS
HIDRÁULICAS E CONEXÕES.
 Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 28 de dezembro de 2016.

 EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 164/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto
n.º 236/2016 de 06/04/2016 e parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira

declarou vencedora a licitante FAGULHA
COMERCIO DE FOGOS DE ARTIFICIOS E
PIPAS LTDA-ME no valor global de
R$176.390,70 (cento e setenta e seis mil,
trezentos e noventa reais e setenta centavos),
objeto do PREGÃO PRESENCIAL PARA
REGISTRO DE PREÇOS N.º 164/2016 -
PMM, que prevê a CONTRATAÇÃO DE
EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE SHOWS
PIROTÉCNICOS COM FORNECIMENTO
DE FOGOS DE ARTIFÍCIOS.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 15 de dezembro de 2016.

 EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 003/2017 -
PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna
público a RATIFICAÇÃO e
HOMOLOGAÇÃO da DISPENSA DE
LICITAÇÃO N.º 003/2017 - PMM, que prevê
a AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE
CONSTRUÇÃO PARA ATENDER
SECRETARIA MUNICIPAL DE TURISMO E
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, em
favor da empresa V.J. ROSSI & CIA LTDA -
ME, inscrita no CNPJ N.º 10.805.905/0001-
92, no valor de R$6.832,07 (seis mil,
oitocentos e trinta e dois reais e sete
centavos), com base no Art. 24, inciso II, da
Lei Federal 8.666/93 e suas alterações, de
acordo com o parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município.

Matinhos, 12 de janeiro de 2017.
RUY HAUER REICHERT

Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 065/2016 -
PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna
público a RATIFICAÇÃO e
HOMOLOGAÇÃO da DISPENSA DE
LICITAÇÃO N.º 065/2016 - PMM, que prevê
a AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS
PARA ATENDER SECRETARIA
MUNICIPAL DE SAÚDE, em favor da
empresa : CRISTÁLIA PRODUTOS
QUÍMICOS FARMACÊUTICOS LTDA ME,
inscrita no CNPJ N.º 44.734.671/0004-02,
no valor de R$3.760,00 (três mil, setecentos
e sessenta reais), com base no Art. 24,

inciso V, da Lei Federal 8.666/93 e suas
alterações, de acordo com o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município.

Matinhos, 15 de dezembro de 2016.
EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL
PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 107/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista a decisão da Pregoeira, nomeada
conforme Decreto n.º 236/2016 de 06/04/2016 e
parecer jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira declarou
vencedoras as licitantes: SOLAR MATERIAIS E
CONSTRUÇÕES ELÉTRICOS LTDA EPP do item 01
no valor de R$1.700,00 (um mil e setecentos reais) e
o item 04 no valor de R$690,00 (seiscentos e noventa
reais). A empresa D MARTINS COMERCIO E
INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO URBANA LTDA EPP
dos itens: 02 no valor de R$13.900,00 (treze mil e
novecentos  reais), item 03 no valor de R$1.390,00
(um mil, trezentos e noventa reais), do item 05 no
valor de R$700,00 (setecentos reais), do item 06 no
valor de R$69.925,00 (sessenta e nove mil,
novecentos e vinte e cinco reais) e do item 07 no
valor de R$209.775,00 (duzentos e nove mil,
setecentos e setenta e cinco reais), objeto do
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS N.º 107/2016 - PMM, que prevê a
AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ODONTOLÓGICOS
PARA ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL DE
SAÚDE.
 Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 22
de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal
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PORTARIA Nº 009/2017.

O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em

conformidade com o que dispõe o artigo 63, da Lei

Orgânica Municipal, c/c o artigo 36, XXVIII, do

Regimento Interno,

RESOLVE:

Art. 1º - Fica nomeada a partir desta data, a Sra.

GRAZIELA APARECIDA DE OLIVEIRA

FRANCO, portadora do RG nº 6.729.872-4, no

cargo de provimento em comissão de ASSESSOR

PARLAMENTAR I, pertencente à Pasta

GABINETE DOS VEREADORES, com

simbologia CCL-1, da Câmara Municipal de

Matinhos.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir desta

data.

Matinhos, 02 de janeiro de 2017.

GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 010/2017.

O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em

conformidade com o que dispõe o artigo 63,

da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,

XXVIII, do Regimento Interno,

RESOLVE:

Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o

Sr. ISAIAS CORREA, portador do RG nº

2.368.109-9, no cargo de provimento em

comissão de ASSESSOR PARLAMENTAR

I, pertencente à Pasta GABINETE DOS

VEREADORES, com simbologia CCL-1, da

Câmara Municipal de Matinhos.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir

desta data.

Matinhos, 03 de janeiro de 2017.

GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 011/2017.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,
XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o
Sr. RENATO TROGUE MESQUITA, portador
do RG nº 7.676.283-0, no cargo de
provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR I, pertencente à Pasta
GABINETE DOS VEREADORES, com
simbologia CCL-1, da Câmara Municipal de
Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 03 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 012/2017.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,
XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o
Sr. RUBENS MARQUES OLIVEIRA,
portador do RG nº 8.446.485-6, no cargo de
provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR I, pertencente à Pasta
GABINETE DOS VEREADORES, com
simbologia CCL-1, da Câmara Municipal de
Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 03 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 013/2017.

O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em

conformidade com o que dispõe o artigo 63,

da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,

XXVIII, do Regimento Interno,

RESOLVE:

Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o

Sr. ANDRE RAMUSKA VEIGA, portador do

RG nº 8.700.665-4, no cargo de provimento

em comissão de ASSESSOR

PARLAMENTAR I, pertencente à Pasta

GABINETE DOS VEREADORES, com

simbologia CCL-1, da Câmara Municipal de

Matinhos.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir

desta data.

Matinhos, 03 de janeiro de 2017.

GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente
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PORTARIA Nº 014/2017.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,
XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o
Sr. EVERSON CLAITON DE ANDRADE,
portador do CPF/MF nº 391.191.229-34, no
cargo de provimento em comissão de
ASSESSOR PARLAMENTAR I, pertencente
à Pasta GABINETE DOS VEREADORES,
com simbologia CCL-1, da Câmara Municipal
de Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 04 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 015/2017.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,
XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, a
Sra. KELY TANIA BEZERRA RAMOS,
portadora do Rg nº 10.948.390-7, no cargo
de provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR I, pertencente à Pasta
GABINETE DOS VEREADORES, com
simbologia CCL-1, da Câmara Municipal de
Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 05 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 016/2017.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em
conformidade com o que dispõe o artigo 63,
da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,
XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o
Sr. RUDIMAR SEBASTIÃO CUMERLATO,
portador do RG. nº 4.750.920-3, no cargo de
provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR I, pertencente à Pasta
GABINETE DOS VEREADORES, com
simbologia CCL-1, da Câmara Municipal de
Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 05 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 017/2017.
O PRESIDENTE DA CAMARA

MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO
PARANÁ, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade
com o que dispõe o artigo 63, da Lei
Orgânica Municipal, c/c o artigo 36, XXVIII,
do Regimento Interno,

RESOLVE:
Art. 1º - Fica atribuída à Sra. PATRICIA

ALVES LOPES, portadora do Rg nº
12.417.371-0, ocupante do cargo efetivo de
Auxiliar Legislativo, a Função Gratificada de
RESPONSÁVEL FOLHA DE
PAGAMENTO, em conformidade com o que
dispõe a Lei Municipal 1869/2017.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a
partir desta data.

Matinhos, 06 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 018/2017.

O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em

conformidade com o que dispõe o artigo 63,

da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,

XXVIII, do Regimento Interno,

RESOLVE:

Art. 1º - Fica atribuída ao Sr. ANDREI FELIPE

DA SILVA LOPES, portador do Rg nº

7.956.840-6, ocupante do cargo efetivo de

Técnico Legislativo, a Função Gratificada de

TESOUREIRO, em conformidade com o que

dispõe a Lei Municipal 1869/2017.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir

desta data.

Matinhos, 06 de janeiro de 2017.

GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 019/2017.
O PRESIDENTE DA CAMARA
MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO
PARANÁ, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade
com o que dispõe o artigo 63, da Lei
Orgânica Municipal, c/c o artigo 36, XXVIII,
do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica atribuída ao Sr. RODRIGO DA
COSTA SANTOS, portador do Rg nº
8.665.672-8, ocupante do cargo efetivo de
Auxiliar Legislativo, a Função Gratificada
de CHEFE DE ALMOXARIFADO, em
conformidade com o que dispõe a Lei
Municipal 1869/2017.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 06 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente
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PORTARIA Nº 020/2017.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Artigo 1º - Fica designada a Comissão de Patrimônio
da Câmara Municipal de Matinhos, a qual será
composta dos seguintes servidores pertencentes ao
quadro de efetivos:
Presidente - RODRIGO DA COSTA SANTOS
 Secretário - MAICKON PAULO DO ROSÁRIO DOS
SANTOS
Membro - CARLOS EDUARDO CREMA
Artigo 2º - A comissão de que trata a presente Portaria
terá como função o cumprimento do disposto nos §§
1º, 2º e 3º do Art. 10 da Lei Orgânica Municipal e
outras correlatas a critério da presidência desta Casa
de Leis atuando em conjunto com a Comissão
Especial de Avaliação e Reavaliação de Bens Móveis
e Imóveis da Câmara Municipal.
Artigo 3º - Esta Portaria entra em vigor a partir desta
data, revogando a Portaria 044/2016.

Matinhos, 06 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 021/2017.

O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em

conformidade com o que dispõe o artigo 63,

da Lei Orgânica Municipal, c/c o artigo 36,

XXVIII, do Regimento Interno,

RESOLVE:

Artigo 1º - Fica exonerado, a pedido, o Sr.

AUGUSTO MINORU MATUGUMA, portador

do RG nº 129.044.306, do cargo de

provimento efetivo de AUXILIAR

LEGISLATIVO - MOTORISTA, pertencente à

Pasta ADMINISTRAÇÃO, com simbologia

CELF-1 da Câmara Municipal de Matinhos.

Artigo 3º - Esta Portaria entra em vigor a partir

desta data, revogando a Portaria 038/2012.

Matinhos, 09 de janeiro de 2017.

GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

PORTARIA Nº 022/2017.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS E
REGIMENTAIS E AINDA,
Considerando a concessão de férias ao
servidor ocupante do cargo de motorista
desta Casa de Leis;
E em conformidade com o disposto no Art.
2°, III da Instrução Normativa 005/2016 do
Controle Interno do Poder Legislativo:
RESOLVE:
Art. 1º - Fica concedida autorização aos
servidores desta Casa de Leis:
ALEXANDER APARECIDO CASTRO DE
LIMA, CLAUDIO AMARANTE, KAYO LUIZ
NEPOMUCENO E MARCELO
RODRIGUES, para que possam conduzir o
veículo oficial da Câmara Municipal de
Matinhos, no período compreendido de 09 de
janeiro a 07 de fevereiro de 2017.
Art. 2° - Aos servidores autorizados no artigo
anterior ficam aplicadas as
responsabilidades e demais normas
previstas na Instrução Normativa 005/2016
do Controle Interno da Câmara Municipal.
Art. 3° - A autorização de que trata a presente
Portaria fica automaticamente cessada a
partir de 10 de fevereiro de 2017.
Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor a partir
desta data, produzindo seus efeitos no
período compreendido entre 09 de janeiro a
07 de fevereiro de 2017.

Matinhos, 09 de janeiro de 2017.
GERSON DA SILVA JUNIOR

Presidente

AUDIÊNCIA PÚBLICA
A Comissão de Educação, Saúde e Assistência da
Câmara Municipal de Matinhos, juntamente com o
Poder Executivo Municipal, vêm através do presente,
convidar a toda população para Audiência Pública a
ser realizada no dia 16 de setembro de 2016, no
Plenário da Câmara Municipal, às 08h30, para
demonstração e avaliação do Relatório de Gestão da
Secretaria Municipal de Saúde, referente ao 2°
quadrimestre do exercício de 2016.

Matinhos, 13 de setembro de 2016.
EDIVAL MARTINS JUNIOR

Vereador - Presidente da Comissão de
Educação, Saúde e Assistência

Da Câmara Municipal de Matinhos

TERCEIRO ADITIVO DO CONTRATO Nº 004/
2014
PROCESSO DE DISPENSA POR
JUSTIFICATIVA Nº 001/2014
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no
uso de suas atribuições legais, tendo em vista
o parecer jurídico proferido pela Assessoria
Jurídica, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato
firmado com o Sr. HILÁRIO MENESTRINA,
CPF N.º 147.541.009-30, em 26/03/2014,
conforme TERCEIRO ADITIVO DO
CONTRATO Nº 004/2014 - CMM, que prevê
a LOCAÇÃO DE IMÓVEL PARA
ACOMODAÇÃO DO ARQUIVO DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
prorroga-se o prazo por 12 (doze) meses:

Gabinete do Presidente da Câmara
Municipal de Matinhos, em 04 de janeiro

de 2017.
CÂMARA DE MATINHOS
Gerson da Silva Junior

CPF: 274.908.758-97
Presidente da Câmara Municipal de

Matinhos

SEGUNDO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/
2015
PROCESSO DE COMPRA DIRETA Nº 001/
2015
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no
uso de suas atribuições legais, tendo em vista
o parecer jurídico proferido pela Assessoria
Jurídica, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato
firmado com a empresa ENIVALDO
WUELEZELER DE OLIVEIRA ME, inscrita no
CNPJ sob o nº. 17.552.229/0001-31,
conforme SEGUNDO ADITIVO AO
CONTRATO Nº 001/2015 - CMM, que prevê
a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
LOCAÇÃO DE IMPRESSORAS E
FOTOCOPIADORAS, prorrogando-se o
prazo por 12 (doze) meses.

Gabinete do Presidente da Câmara
Municipal de Matinhos, em 04 de janeiro

de 2017.
CÂMARA DE MATINHOS
Gerson da Silva Junior

CPF: 274.908.758-97
Presidente da Câmara Municipal de

Matinhos
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ATA DA 20ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 7º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 20 DE
JUNHO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; Vice-
Presidente - RENATO PEREIRA DA SILVA;
1° Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2° Secretário - CLAUDIO
AMARANTE e demais Vereadores: ARI
ANTONIO ALVES SOBRINHO, EDIVAL
MARTINS JUNIOR, GERSON DA SILVA
JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO ESPÍRITO
SANTO; MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE; MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK e SANDRO MOACIR BRAGA.
Início: 20:00 horas. O Sr. Presidente abre a
Sessão: "Pelas atribuições que me são
conferidas por Lei e sob a proteção de Deus
declaro aberta a 20ª Sessão Ordinária da
Câmara Municipal de Matinhos, no seu 7º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Renato
Pereira da Silva que faça a leitura do texto
extraído das escrituras sagradas. Em
seguida, o Sr. Presidente solicita ao Vereador
Gerson Da Silva Junior, que faça a leitura de
um artigo da Lei Orgânica Municipal e
posteriormente ao Vereador Marcos Antonio
Podbevsek que faça a leitura de um artigo
do Regimento Interno Municipal.  O Sr.
Presidente agradece a presença de todos.
O Sr. Presidente coloca em discussão e
votação a ata da 19ª Sessão Ordinária
realizada em 13 de junho de 2016, sendo a
mesma aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. Em seguida, o
Sr. Presidente deixa a palavra livre aos
vereadores. Fez uso da palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho, o qual solicitou
que sua fala constasse na íntegra: "senhor
presidente, nobres vereadores, senhoras e
senhores, boa noite. Senhor presidente,
nobres vereadores, mais uma vez ouvindo a
radio ativa, no programa o Povo Quer Saber,
o senhor prefeito falou hoje pela manha na
J.K, canalização da J.K., de fato isso já foi
proposta de varias campanhas, inclusive
2008, que seria feito a pequena Miami, a J.K.,
seria toda canalizada, um desenho

maravilhoso, nada aconteceu de 2008 a
2012. Em 2013, mais uma vez, campanha
eleitoral para governador, é sabido de todos
que na J.K., vimos ali vários outdoors,
maravilhosos ali aqueles desenhos, seriam
canalizado, já tinha cento e cinqüenta milhões
em caixa, para fazer a canalização, de fato
precisa, porque é a entrada de nosso
município, o cartão postal, o cartão de visitas,
sendo que a primeira impressão é a que fica,
ate achei aquele desenho maravilhoso, mas
foi motivo de campanha. E para minha
surpresa, hoje nobres vereadores, eu ate não
queria acreditar, foi comentado nessa tribuna
há alguns meses atrás, por mim e alguns
vereadores, que nos não acreditaríamos que
iriam ser colocados aqueles postes velhos
que estavam ao lado do cascatão, os
inservíveis da Copel, que já foram usados
pela Copel, foram descartados, comprados
em um leilão pelo município e seria usado
ali, eu não acreditei. Mas de fato hoje, nobres
vereadores, passando até lá, confirmei o que
o alcaide falou na radio, imagine os senhores
se tinham cento e cinqüenta milhões de reais
para a J.K. e algumas obras, agora nos vimos
na entrada de nosso município alguns postes
velhos sendo colocados para fazer a
canalização. Há algum tempo atrás foi feito
na Martinho Ramos, foi colocado, resolveu o
problema lá, nobres vereadores, mas ficou
ridículo, agora imagine os senhores na
entrada da nossa cidade, usar postes velhos
para fazer a canalização da J.K.,é
vergonhoso mais uma vez, não sei se é
brincando com essa casa, ou brincando com
a população de matinhos, ou de repente a
toque de caixas, como em sete anos pouco
foi feito e agora no ultimo ano, querendo
concluir todas as obras, correndo tudo,
querendo terminar tudo, em um atropelo total,
mais uma vez vão fazer uma barbaridade ali.
No ano passado ou retrasado, o empresário
da Vem Que Tem, na frente do seu comercio,
ele cuidou e fez, nobres vereadores, e muito
bem feito, diga-se de passagem, muito
melhor do que aqueles postes velhos, a custa
o que? Custo zero praticamente, quer dizer
que não poderia ser feito assim? Bem melhor
do que colocar aqueles postes velhos e
quando for fazer a canalização que este
governo, com certeza não vai fazer, faltou com

a verdade, não uma, não duas, mais de três
vezes, que seria feito ali a canalização, não
só ele como o governador também, foi motivo
de campanha dos dois, usaram outdoor
gigante na cidade, falaram ate na televisão,
e varias vezes no palanque, vimos eles
falarem que seria canalizada a J.K. e agora
para minha surpresa e eu acho que de todos,
as pessoas de bem, que acreditam e gostam
da nossa cidade, vão passar ali e ver aquela
vergonha, um monte de poste velho quebrado
na entrada da nossa cidade, pergunto para
os senhores, não é hora de nós cobrarmos
mais uma vez? Não deixar que isso aconteça.
Se o dinheiro estava em caixa, porque fazer
esta pouca vergonha, se o dinheiro estava
aqui, se estava liberado, não viram nem uma
e nem duas vezes, diversas vezes ele falou
na tribuna da radio, falou nessa tribuna
também, inclusive com jornalzinho, muito
bonito, colorido, enfeitado, e nos enganaram
mais uma vez, senhores vereadores, e toda
a população. Do que iria ser feito não está
fazendo nem um por cento, e está acabando
o mandato do atual prefeito. Falei em seu
nome, Luiz Carlos, porque na frente da sua
loja o senhor fez e cuidou, muito bem feito. E
porque não fez o restante? Porque não
cuidaram do restante? E agora começa pela
metade ai no final do ano, com toda certeza
vai fazer na frente das lojas, aonde esta bom,
na temporada vai la e mete as maquinas e
arrebenta tudo, como é de costume, como
nós sabemos, próximo a temporada quem
sofre é os comerciantes, porque de repente
cobra alguma coisa, ou não concorda com
certas coisas que o atual prefeito faz, ai bem
na época da temporada arrebenta tudo e faz,
na frente destes comerciantes que querem o
melhor de nossa cidade. Então nobres
vereadores, mandar um oficio ao secretario
de obras, ao prefeito, que pouca vergonha é
aquela que esta fazendo? Claro que é
interessante, vai melhorar, mas estão
mentindo para nós, e vai ficar ridículo, é a J.K.,
é a nossa entrada, é a entrada principal, só
tem essa entrada pra chegar em Matinhos,
para chegar em Caiobá, toda população, os
turistas vão passar por ali e ali vão ver mais
uma vez a vergonha que vai ficar. Então
senhor presidente, peço que vossa
Excelência envie oficio ao secretario de
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obras que respeito um pouco, que faça
alguma coisa bem feita para não ficar ridículo
mais uma vez para nossa cidade. Obrigado
senhor presidente. Oficio em nome deste
vereador que vos fala. Obrigado senhor
presidente". Em seguida, fizeram uso da
palavra os Vereadores Jamerson Santana
Gonçalves; Sandro Moacir Braga e José
Carlos do Espírito Santo. Terminada a
palavra livre, não havendo mais oradores,
passam à Ordem do Dia. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura do
Projeto de Decreto Legislativo n° 001/2016,
Sumula: apreciação do Parecer Prévio do
Tribunal de Contas do Estado do Paraná
referente às contas do Município de Matinhos
do Exercício de 2009", de iniciativa da
Comissão de Finanças e Orçamento, o qual
está entrando em discussão única. O Sr.
Presidente coloca o projeto de Decreto
Legislativo 001/2016 em discussão. Com a
palavra o Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho: "senhor presidente, nobres
vereadores, vejam os senhores vereadores,
um projeto para nós votarmos um parecer do
Tribunal de Contas de 2009, nobre vereador
Jamo, 2009, estamos em 2016, para ser
votado as contas do Executivo de 2009.
Quem errou senhor presidente? Quem se
perdeu? O Tribunal de Contas? Acredito que
não, porque mandou para esta Casa em 2012
e 2013, para que fosse colocado para
apreciação do Plenário, só que, não sei se
por incompetência, por não estar atento,
consumiram ou não a documentação que
veio do Tribunal, volta e o Tribunal manda
novamente, vossa Excelência, nobre
presidente, imediatamente mandou para
apreciação. Mas eu pergunto para os
senhores, como que em um dia, a toque de
caixa, vamos aprovar conta de três anos,
nove, dês, e onze, estamos discutindo nove,
mas vamos aprovar os três. Algo esta errado
e eu não quero responder mais tarde por isso,
porque já se passou mais de seis anos nobre
presidente, e não foi votado, aprovou o
Tribunal com grandes ressalvas, mas alguém
vai responder, acredito que mais tarde, será
que não é um de nós que vamos usar esta
tribuna para nos desculparmos com a
população? Que votamos errado, que nos

confundimos, nos atrapalhamos, eu não, eu
digo para os nobres pares que votarei contra
não o parecer do nobre relator da comissão,
vereador Sandro Moacir, vou votar contra o
projeto, a aprovação, porque não quero
responder, pode ser que passe um, dois, três,
cinco, até dez anos, como tem vereadores
aqui respondendo por coisa muito antiga,
como disse o nobre vereador, de 1999, e a
lógica o que que é, seria aprovar ano a ano,
a senhora presidente esta fazendo o
impeachment dela porque o orçamento de
2015, as pedaladas, imagine os senhores,
nos estamos em 2009 na nossa cidade, será
que o executivo, junto com toda a equipe dele
não sabia também que não tinha sido
aprovado as suas contas de 2009, 10 e 11?
Eu não quero assumir esse compromisso
nobres vereadores, de  mais tarde ter que
responder isso e nem se quer alguém veio
nos conversar e falar que tinha que aprovar
essas contas anteriormente. Em 2012
quando o nobre presidente na ocasião,
vereador Marcos, colocou em 2014, digo
2015, aprovamos 2012, mas só que ficou
2011, 09 e 10 para trás. E vem para nós
aprovarmos agora a toque de caixa. É
pegadinha, o que que é? Eu votarei contra.
Será que o presidente da época, nobre
presidente, passou despercebido e agora
vamos dividir a responsabilidade com a
casa? Não. Digo aos nobres pares que
votarei contra. Obrigado senhor presidente".
Fizeram ainda uso da palavra os vereadores
Sandro Moacir Braga, Claudio Amarante e
José Carlos do Espírito Santo. O vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho retoma a palavra:
"só para concluir, como o nobre vereador
Sandro falou, de fato, levamos toda a
documentação, nos debruçamos em cima de
toda aquela papelada, mas o que diz o
regimento? É cento e vinte dias, como que
em cento em vinte dias cada ano, nós
levamos três anos para ser aprovado em
menos de vinte dias, em nenhum momento
vereador Claudio Amarante, eu falei que o
meu voto seria favorável, eu tinha duvida,
inclusive no curso conversamos com a
pessoa que estava ministrando o curso,
fiquei preocupado da maneira que ela falou,
e não sou obrigado a votar a favor,

principalmente porque não é o Tribunal de
Contas que aprova ou não, simplesmente ele
nos manda um parecer, quem aprova é esta
Casa, tanto que de outros prefeitos foi votado
contrário com ressalvas, tinha ressalvas e foi
reprovado e está respondendo até hoje, o ex-
prefeito responde até hoje porque as contas
dele veio com ressalvas e esta Casa votou
contrário, então quem vota ou não é a
Câmara municipal, o Tribunal levanta e
manda com ressalvas, e de fato nesse,
vereador Jose Carlos do Espírito Santo, fala
muito bem, do conselho de saúde, o qual até
hoje é o caos em nosso Município, o conselho
e a saúde da maneira que está de
comportando, ou se portando. Na verdade
tínhamos um conselho e foi destituído, foram
praticamente expulsos o ano retrasado,
então, quer dizer, tem problema, e eu não
quero ficar respondendo, já disse aqui, umas
constas que teriam cento e vinte dias a cada
ano, nos vamos votar três anos em menos
de vinte, então, só para completar o meu voto
é contra, eu estou certo disso". O Sr.
Presidente informa que em conformidade
com o artigo 187, do Regimento Interno e
Artigo 55, §6° da Lei Orgânica Municipal a
votação da referida conta será nominal e
aberta. Sendo assim, o Sr. Presidente
solicita a secretaria que faça a chamada
nominal e por ordem alfabética dos
vereadores para votação do Projeto de
Decreto Legislativo n° 001/2016. Feita a
votação fica o Projeto de Decreto Legislativo
001/2016 e conseqüentemente o Parecer
Prévio do Tribunal de Contas referente ao
exercício de 2009 aprovado por oito votos a
dois, tendo votos contrários apenas dos
vereadores Ari Antonio Alves Sobrinho e José
Carlos do Espírito Santo. O Sr. Presidente
informa que as contas do município do
exercício de 2009 ficam aprovadas e o
processo julgamento das contas de 2009
serão remetidos ao ministério público e ao
Tribunal de Contas para as devidas
providencias. O Sr. Presidente solicita a
secretária que faça a leitura do Projeto de
Decreto Legislativo n° 002/2016, Sumula:
apreciação do Parecer Prévio do Tribunal de
Contas do Estado do Paraná referente às
contas do Município de Matinhos do Exercício
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de 2010", de iniciativa da Comissão de
Finanças e Orçamento, o qual está entrando
em discussão única. O Sr. Presidente coloca
o projeto de Decreto Legislativo 002/2016
em discussão. Ninguém querendo discutir, o
Sr. Presidente informa que em conformidade
com o artigo 187, do Regimento Interno e
Artigo 55, §6° da Lei Orgânica Municipal a
votação da referida conta será nominal e
aberta. Sendo assim, o Sr. Presidente solicita
a secretaria que faça a chamada nominal e
por ordem alfabética dos vereadores para
votação do Projeto de Decreto Legislativo n°
002/2016. Feita a votação fica o Projeto de
Decreto Legislativo 002/2016 e
conseqüentemente o Parecer Prévio do
Tribunal de Contas referente ao exercício de
2010 aprovado por oito votos a dois, tendo
votos contrários apenas dos vereadores Ari
Antonio Alves Sobrinho e José Carlos do
Espírito Santo. O Sr. Presidente informa que
as contas do município do exercício de 2010
ficam aprovadas e o processo julgamento das
contas de 2010 serão remetidos ao ministério
público e ao Tribunal de Contas para as
devidas providencias. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura do
Projeto de Decreto Legislativo n° 003/2016,
Sumula: apreciação do Parecer Prévio do
Tribunal de Contas do Estado do Paraná
referente às contas do Município de Matinhos
do Exercício de 2011", de iniciativa da
Comissão de Finanças e Orçamento, o qual
está entrando em discussão única. O Sr.
Presidente coloca o projeto de Decreto
Legislativo 003/2016 em discussão. Fez uso
da palavra o vereador Sandro Moacir Braga.
Em seguida, fez uso da palavra o vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho: "senhor
presidente, senhora secretária, só quero que
minha fala conste na íntegra, por favor. Da
mesma forma vou votar contrário, porque
nosso regimento interno diz que nos temos
trinta minutos quando for aprovar o projeto de
orçamento, de exclusividade, hoje estamos
aprovando três, pela lógica então, teríamos
que ter pelo menos uma hora e meia né
senhor presidente, mas tudo bem. Nós
estamos aprovando três projetos de
orçamento a toque de caixa como já disse, e
meu voto é contrário. Só para confirmar a
minha fala é na integra. Obrigado senhor

presidente". Fez ainda uso da palavra o
vereador Marcio Fabiano Mesquita Duarte.
Ninguém mais querendo discutir, o Sr.
Presidente informa que em conformidade
com o artigo 187, do Regimento Interno e
Artigo 55, §6° da Lei Orgânica Municipal a
votação da referida conta será nominal e
aberta. Sendo assim, o Sr. Presidente
solicita a secretaria que faça a chamada
nominal e por ordem alfabética dos
vereadores para votação do Projeto de
Decreto Legislativo n° 003/2016. Feita a
votação fica o Projeto de Decreto Legislativo
003/2016 e conseqüentemente o Parecer
Prévio do Tribunal de Contas referente ao
exercício de 2011 aprovado por oito votos a
dois, tendo votos contrários apenas dos
vereadores Ari Antonio Alves Sobrinho e José
Carlos do Espírito Santo. O Sr. Presidente
informa que as contas do município do
exercício de 2011 ficam aprovadas e o
processo julgamento das contas de 2011
serão remetidos ao ministério público e ao
Tribunal de Contas para as devidas
providencias. O Sr. Presidente aproveita a
oportunidade para informar que a pauta está
trancada desde o dia 30 de maio tendo em
vista a tramitação do projeto de lei das
diretrizes orçamentárias para o exercício de
2017. Terminadas as discussões, o Sr.
Presidente informa aos Nobres Pares, que
as Pautas das sessões estão disponíveis
todas as segundas-feiras, a partir das 16:00
horas, na Secretaria desta Casa de Leis,
bem como todas as Sextas-Feiras, estão
disponíveis a cópia da Sessão Ordinária
anterior, ficando assim seus assessores
responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a presença
de todos e dá por encerrada a presente
Sessão.

Matinhos, 20 de junho de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
 Presidente

 RENATO PEREIRA DA SILVA
Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
 1° Secretário

 CLAUDIO AMARANTE
 2° Secretário

ATA DA 34ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 8º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 10 DE
OUTUBRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Vice-Presidente - RENATO
PEREIRA DA SILVA; 2° Secretário -
CLAUDIO AMARANTE; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, EDIVAL MARTINS JUNIOR;
GERSON DA SILVA JUNIOR; MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK e MARCIO
FABIANO MESQUITA DUARTE. Início: 20:00
horas. O Sr. Vice-Presidente abre a Sessão:
"Pelas atribuições que me são conferidas por
Lei e sob a proteção de Deus declaro aberta
a 34ª Sessão Ordinária da Câmara
Municipal de Matinhos, no seu 8º Período
Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr. Vice-
Presidente solicita ao Vereador Edival
Martins Junior que faça a leitura de um salmo.
O Sr. Vice-Presidente solicita ao vereador
Gerson da Silva Junior, que faça a leitura de
um artigo da Lei Orgânica Municipal e
posteriormente ao Vereador Marcos Antonio
Podbevsek que faça a leitura de um artigo
do Regimento Interno Municipal. Na ausência
do 1° Secretario, o Sr. Vice-Presidente
solicita ao vereador Claudio Amarante que
assuma a 1ª secretaria e ao vereador Gerson
da Silva Junior que assuma a 2ª secretaria
da presente sessão.  O Sr. Vice-Presidente
agradece a presença de todos. O Sr. Vice-
Presidente coloca em discussão e votação
a ata da 33ª Sessão Ordinária realizada em
03 de novembro de 2016, sendo a mesma
aprovada por unanimidade. O Sr. Vice-
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. Em seguida, o
Sr. Vice-Presidente deixa a palavra livre aos
vereadores. Fizeram uso da palavra os
Vereadores Marcio Fabiano Mesquita Duarte
e Ari Antonio Alves Sobrinho, o qual solicitou
que sua fala constasse na íntegra: "Sr.
Presidente, senhores vereadores, senhoras
e senhores, boa noite. Também quero aqui
agradecer a presença de todos os
companheiros que aqui estão, a Maria, nossa
guerreira, foi candidata a vereador da nossa
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cidade, como eu já falava na semana
passada, infelizmente nem uma mulher
ganhou uma cadeira nesta Casa. Agradeço
também nossa amiga Lilian, obrigado Lilian
pela força, pelo trabalho. Aos amigos eleitos,
Pastor do Pão, o Dan, ex-vereador Afonso
também, lutou muito né Afonso, mas só Deus
sabe, as vezes não é o momento, mas
estamos ai continuando, trabalhando por
nossa cidade. Quero aqui senhor presidente,
nobres vereadores, mais uma vez contra fotos
e fatos não há argumentos. Eu gosto de
mostrar com documentos, e infelizmente mais
uma obra, nobres vereadores, abandonada
em nossa cidade. Obra tal que foi motivo de
grandes propagandas do atual prefeito na
Radio Ativa, foi motivo até de campanha,
falando que o ginásio ao lado do complexo,
o qual esse imóvel era de uma senhora
adoentada, nobre vereador Marcio, quando
ela precisou do imóvel para fazer tratamento
de saúde, com câncer ela estava, quando foi
ver já tinha desapropriado, tinha praticamente
perdido o seu imóvel. Um terreno de
aproximadamente cento e cinqüenta mil reais
foi desapropriado por quarenta e dois mil
reais.  Imaginem os senhores a situação
dessa mãe de família, com câncer, quando
foi atrás do recurso dela, sem comunicar, sem
falar nada, desapropriaram o imóvel dessa
senhora para fazer essa quadra que está
abandonada, mais uma obra em nossa
cidade e infelizmente está abandonada.
Passei hoje, tirei essas fotos pela manhã, a
estrutura, nobres vereadores, já está
enferrujando, sabemos que aqui no litoral,
tudo que é metal não agüenta, e mais uma
obra que não chega ao final, ou vai vir mais
aditivo, ou vai mudar de empresa, como
mudou as super creches, trocou três vezes,
a Escola Luiz Carlos, três vezes, os centros
de idosos três vezes, o mercado público nem
se fala. O mercado público é uma novela, que
foi milhões e milhões e a obra está lá
abandonada. E a UPA senhoras e senhores?
A Unidade de Pronto Atendimento, também
que era para ser inaugurada a três anos
atrás. Não vamos nem falar dos postos de
saúde, que já mudou para essa Arte Multipla,

que já pegou sete obras, a Arte Multipla, não
sei se é amigo de alguém, sete obras ela
pegou, que estavam abandonadas, cansado
de aditivo de outras empresas, como todos
sabem que eu vinha lutando há muito tempo
nessa Casa, conheço todas essas obras e
não posso me calar. Ate hoje eu ia entrar com
um requerimento, mas como estamos meio
desprovidos de parlamentares nesta Casa,
acabou a eleição começaram a descansar
um pouco, faltou uns quatro ou cinco, mas eu
vou continuar lutando com toda certeza,
temos ai noventa dias, espero Sr. Presidente,
que Vossa Excelência mande um oficio ao
secretário de educação e ao Secretario de
Obras, que nos de um parecer nesta semana,
senão na próxima semana teremos que
entrar com mais uma denúncia. Denúncia
esta que é fato, que é nosso dinheiro, é para
nossas crianças, mais de meio milhão de
reais abandonados, Sr. Edilson,
abandonado, jogado às traças e eu não
posso me calar, como não me calei durante
todo esse período que estive nessa Casa de
Leis, mas infelizmente obras que veio a fundo
perdido, Pastor do Pão. Obras que veio
dinheiro do governo federal a custo zero para
o município, será que é isso Sr. Presidente?
Quando o dinheiro vem fácil, vai fácil? Veio
a fundo perdido senhoras e senhores, o
dinheiro da UPA veio a fundo perdido, o
dinheiro da super creche veio a fundo
perdido, será que é muito ou é pouco?
Precisa mais? Precisa trocar de empresa no
meio do caminho? Não tem a capacidade
de cuidar de uma obra, de um barracão
desse, que era para ser um ginásio. Também
não entendi porque, porque ali já tinha a
cancha, só que não era coberta. Não era
mais fácil cobrir a cancha do complexo?
Precisou desapropriar o terreno dessa pobre
senhora com problemas de saúde, até hoje
não recebeu, esta semana ainda
conversando com ela, ela triste, veja a minha
situação vereador, prestes a falecer, já digo,
se o câncer você não cuidar e não tratar a

pessoa vem a falecer, sabendo que tinha um
imóvel valioso ali, foi desapropriado sem
nenhuma pessoa chegar e dizer olha aqui
dona Maria, nós vamos desapropriar a
senhora porque precisamos fazer uma
quadra para nossos alunos, mas não,
arrancaram ela de lá sem comunicar coisa
alguma, pegaram dinheiro do governo
federal, e a obra senhor presidente, nobres
vereadores, continua parada. Mas espero
que essa semana, senhor presidente, o
secretario de obras e o secretario de
educação nos de uma explicação dessa
pouca vergonha que é essa obra. E também
peço senhora secretária, senhor presidente,
que a minha fala, por favor, conste na íntegra,
obrigado". O Vereador Marcos Antonio
Podbevsek solicita que sejam justificadas as
ausências dos vereadores Jamerson
Santana Gonçalves, Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira, José Carlos do Espírito
Santo e Sandro Moacir Braga, os quais não
puderam estar presentes por motivos de
força maior. O Vice-Presidente coloca o
pedido do vereador Marcos em deliberação,
sendo o mesmo aprovado por unanimidade.
Não havendo projetos em pauta para a ordem
do dia, o Sr. Vice-Presidente informa que as
Pautas das sessões estão disponíveis todas
as segundas-feiras, a partir das 16:00 horas,
na Secretaria desta Casa de Leis, bem como
todas as Sextas-Feiras, estão disponíveis a
cópia da Sessão Ordinária anterior, ficando
assim seus assessores responsáveis por
pegá-las. ENCERRAMENTO: Nada mais
havendo a tratar, o Sr. Presidente agradece
a presença de todos e dá por encerrada a
presente Sessão.

Matinhos, 10 de outubro de 2016.
RENATO PEREIRA DA SILVA

Vice-Presidente
CLAUDIO AMARANTE

1° Secretário
GERSON DA SILVA JUNIOR

2° Secretário
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ATA DA 35ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 8º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 17 DE
OUTUBRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO
DE JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; Vice-
Presidente - RENATO PEREIRA DA SILVA;
1° Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; e demais Vereadores: ARI
ANTONIO ALVES SOBRINHO, GERSON
DA SILVA JUNIOR; JOSÉ CARLOS DO
ESPÍRITO SANTO; MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK; MARCIO FABIANO
MESQUITA DUARTE e SANDRO MOACIR
BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr.
Presidente abre a Sessão: "Pelas
atribuições que me são conferidas por Lei
e sob a proteção de Deus declaro aberta a
35ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal
de Matinhos, no seu 8º Período Legislativo
da 11ª Legislatura". O Sr. Presidente solicita
ao Vereador Renato Pereira da Silva que
faça a leitura de um salmo. O Sr. Presidente
solicita ao vereador Gerson da Silva Junior,
que faça a leitura de um artigo da Lei
Orgânica Municipal e posteriormente ao
Vereador Marcio Fabiano Mesquita Duarte
que faça a leitura de um artigo do
Regimento Interno Municipal. O Sr.
Presidente agradece a presença de todos.
Na ausência do 2° Secretario, o Sr.
Presidente solicita ao vereador Ari Antonio
Alves Sobrinho que assuma a 2ª secretaria
da presente sessão. O Sr. Presidente
coloca em discussão e votação a ata da
34ª Sessão Ordinária realizada em 10 de
novembro de 2016, sendo a mesma
aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. Em seguida,
o Sr. Presidente deixa a palavra livre aos
vereadores. Fizeram uso da palavra os
Vereadores José Carlos do Espírito Santo;
Marcio Fabiano Mesquita Duarte e Ari
Antonio Alves Sobrinho, o qual requereu
verbalmente a convocação do ex-
Secretário Municipal de Meio Ambiente, Sr.
Orlando, para que de explicações a esta

Casa de Leis sobre assuntos de sua pasta
enquanto secretário municipal. O Sr.
Presidente coloca em discussão o
Requerimento verbal feito pelo vereador Ari.
Fizeram uso da palavra os vereadores
Sandro Moacir Braga; Ari Antonio Alves
Sobrinho; Jose Carlos do Espírito Santo;
Gerson da Silva Junior; e Jamerson
Santana Gonçalves. Em seguida, o Sr.
Presidente coloca em votação o
Requerimento verbal de iniciativa do
vereador Ari Antonio Alves Sobrinho,
ficando o mesmo rejeitado por cinco votos
a três. Não havendo mais oradores,
passam à Ordem do Dia. O Sr. Presidente
solicita ao Vice-Presidente, Renato Pereira
da Silva, que assuma temporariamente a
Presidência para que possa fazer uso da
palavra. O Vice-Presidente solicita a
secretária que faça a leitura do Projeto de
Lei n° 002/2016, Sumula: denomina uma
das vias ou logradouros públicos do
município de Matinhos de "Vereador Durval
Ferreira Romualdo"", de iniciativa do
Vereador Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira, o qual está entrando em 1ª
discussão. Feita a leitura o Sr. Vice-
Presidente coloca o projeto de Lei 002/2016
em 1ª discussão. Fizeram uso da palavra
os Vereadores Benedito de Jesus Thomaz
de Oliveira; Jamerson Santana Gonçalves;
Marcio Fabiano Mesquita Duarte; Sandro
Moacir Braga. O Sr. Vice-Presidente
coloca o Projeto de Lei 002/2016 em 1ª
votação, sendo o mesmo aprovado por
unanimidade. Em seguida, o Sr. Vice-
Presidente convida o Vereador Benedito
de Jesus Thomaz de Oliveira a reassumir
a presidência e dar continuidade aos
trabalhos desta Sessão. O Sr. Presidente
solicita a secretária que em cumprimento
ao inciso VI do Art. 35 do Regimento interno
faça a leitura do balancete referente ao
mês de setembro de 2016 da Câmara
Municipal de Matinhos. Feita a leitura, o
Sr. Presidente informa que as Pautas das
sessões estão disponíveis todas as
segundas-feiras, a partir das 16:00 horas,
na Secretaria desta Casa de Leis, bem

como todas as Sextas-Feiras, estão
disponíveis a cópia da Sessão Ordinária
anterior, ficando assim seus assessores
responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a
presença de todos e dá por encerrada a
presente Sessão.

Matinhos, 17 de outubro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
 Presidente

RENATO PEREIRA DA SILVA
 Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1° Secretário

 ARI ANTONIO ALVES SOBRINHO
           2° Secretário

ATA DA 36ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 8º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 24 DE
OUTUBRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; Vice-
Presidente - RENATO PEREIRA DA SILVA;
1° Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2° Secretário - CLAUDIO
AMARANTE; e demais Vereadores: ARI
ANTONIO ALVES SOBRINHO, GERSON DA
SILVA JUNIOR; JOSÉ CARLOS DO
ESPÍRITO SANTO; MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK; MARCIO FABIANO
MESQUITA DUARTE e SANDRO MOACIR
BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr. Presidente
abre a Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a proteção de
Deus declaro aberta a 36ª Sessão Ordinária
da Câmara Municipal de Matinhos, no seu 8º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Renato
Pereira da Silva que faça a leitura de um
salmo. O Sr. Presidente solicita ao vereador
Marcos Antonio Podbevsek, que faça a leitura
de um artigo da Lei Orgânica Municipal e
posteriormente ao Vereador Gerson da Silva
Junior que faça a leitura de um artigo do
Regimento Interno Municipal. O Sr.
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Presidente agradece a presença de todos.
O Sr. Presidente coloca em discussão e
votação a ata da 35ª Sessão Ordinária
realizada em 17 de novembro de 2016,
sendo a mesma aprovada por unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a secretária que
faça a leitura dos ofícios recebidos. Em
seguida, o Sr. Presidente deixa a palavra livre
aos vereadores. Fez uso da palavra o
Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho, o qual
requereu que sua fala constasse n a íntegra
e segue assim transcrita: "Sr. Presidente,
nobres vereadores, senhoras e senhores. Até
eu me adaptar com o aparelho novo aqui.
Senhor presidente, senhoras e senhores e
nobres vereadores, como é sabido de todos,
mais uma vez vimos nas redes sociais a farra
das diárias, a festa das viagens, mas quero
dizer que muitas pessoas falam sem saber
o que estão falando. De fato fomos fazer um
curso, um congresso de grande valia para
nosso município no qual participaram vários
vereadores e assessores, onde fomos tratar
ali congresso para vereadores e servidores
de câmaras municipais sobre prestação de
contas, encerramento e transição de
mandato. O diploma está aqui, o qual fui fazer,
também quero dizer senhor presidente que
foi muito proveitoso. E lá discuti muito
referente a alguns casos sérios de nosso
município. Um deles em cima de nosso
orçamento, o qual todos sabem que nosso
orçamento é um orçamento invejável para
muitos municípios, um orçamento fabuloso,
e tivemos a oportunidade de nos encontrar
com o vice-prefeito da cidade de Camboriú,
o qual uma cidade muito bem administrada,
uma cidade linda, onde só no ensino
municipal tem mais de quinze mil alunos, trinta
postos municipais, as praças um espetáculo,
muitos quilômetros de asfalto de primeira
qualidade, e os senhores quando conversei
com o vice-prefeito, eu me assustei a hora
que ele falou o orçamento do município,
praticamente igual ao nosso orçamento.
Então vejam bem senhoras e senhores, uma
cidade onde tem quase noventa mil
habitantes, onde se cuida da infra estrutura
com amor e carinho, os alunos quase quinze
mil alunos e o orçamento quase igual ao

nosso. Ai eu penso, alguma coisa errada
tem. E de fato tem mesmo, porque
recebemos hoje aqui uma extraordinária,
uma suplementação onde está alterando
dentro do orçamento de algumas secretarias,
mais de quatro milhões de reais, espera ai,
se no orçamento do município esta Casa já
deu para o atual prefeito quarenta por cento
dentro do orçamento, que é cento e quarenta
milhões, para ele remanejar da maneira que
bem entender, tem que vir para esta Casa
em extraordinária, senhores e senhores,
mais de quatro milhões? Então é para acertar
um furo que deu na secretaria, é o que nos
vamos levantar. Então tem coisas que eu não
posso concordar, e no começo quando eu
falei senhor presidente, tentaram ate colocar
o seu nome em cheque, mas eu quero
parabenizá-lo pela sua gestão nesse ano. A
câmara tem um repasse milionário, claro que
sim, primeira gestão de 2013, o vereador
Marcio Fabiano devolveu duzentos e noventa
mil para o município, a promessa era o que,
era para ser investido na saúde, até hoje
ninguém ficou sabendo onde foi investido
porque esse valor não estava no orçamento,
no próximo ano, se não me engano, menos
de cinqüenta mil reais, o nobre vereador
quando em 2015 devolveu quase trezentos
mil reais e mais algumas despesas.
Trezentos e noventa mil. Então vejam os
senhores, ai qual é a questão? A questão é
que estão dizendo que nosso presidente é o
campeão das diárias, que está liberando
muito curso, prestem a atenção, em oito
meses foi gasto pouco mais... e o nosso
presidente senhoras e senhores, tem em
caixa quase um milhão ou um pouco mais
de um milhão de reais para ser devolvido
para o executivo, mas devolver para que?
Será que isso não é boi de piranha senhor
presidente? Querendo tirar a atenção de
menos de cento e quarenta para sumir com
quase dois milhões de reais. Então quero
aqui aproveitando a presença do nosso
amigo Ribas, presidente do Conseg, do
observatório, que todos os senhores e
senhoras entrem, nos ajudem, que esse
dinheiro tem que ficar nessa Casa, para que
façamos uma câmara decente para nosso

município, que toda a cidade possa vir e
participar, tem na cidade de Camboriú que o
orçamento é parecido com o nosso. Então
digo para os senhores, vergonha é isso
senhoras e senhores. Os senhores usuários
do Facebook, das redes sociais, por favor
nos ajudem, provavelmente em poucos dias
colocaremos um projeto para fazer um fundo
para construção da próxima casa e acredito,
que teremos o apoio de todos ou quase
todos, mas para que isso aconteça,
precisamos do apoio do Conseg, do
Observatório, da população de Matinhos que
cobre de nós, não só de mim, de todos os
vereadores, que seja aprovado este fundo,
porque é mais de um milhão de reais só da
câmara, isso é só sobra, então se o
presidente teria torrado esse dinheiro?
Como falaram, nas farras. Mas o presidente,
acredito que ele queira criar esse fundo para
ficar na história essa gestão que deixou em
caixa mais de um milhão de reais para
construção da nova casa, e acredito que os
vereadores que aqui estarão também vão
torcer para que isso aconteça. Estamos
recebendo a presença do nosso vereador
Pastor do Pão, então Pastor, acredito que
vossa excelência também vai fazer parte, o
qual já vai entrar com mais de um milhão de
reais em caixa para nova casa, mas para que
isso aconteça, estou fazendo um apelo, um
requerimento verbal a todos e a toda
população que por favor nos ajudem a
aprovar e criar esse fundo para construir a
nova casa, não para voltar para o executivo
como voltou quase um milhão de reais e nós
não ficamos sabendo onde foi investido, eu
não fiquei, se um dos nobres pares ficou
sabendo me fale, nesses três anos onde foi
gasto todo esse dinheiro que voltou. Mas
agora temos em caixa, nosso presidente
conseguiu economizar um milhão, ou quase
um milhão de reais que criaremos um projeto
para criar um fundo e acredito que daí sim
possa ser feita uma nova casa, mas para que
isso aconteça, vou pedir encarecidamente
para todos, os nobres vereadores eleitos e
a toda população, principalmente ao
observatório senhor Ribas, que tem
trabalhado muito, cuidado muito do dinheiro,
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como hoje conversamos pela manha sobre
esse dinheiro, e tenho certeza que vocês vão
se empenhar também para que dinheiro fique
nesta Casa e parar com essas coisas de
dizer que diária, diária eu concordo, mas
quando se faz um congresso, se faz um curso
para cuidar do erário, ai não é dinheiro fora,
porque é muito pouco que se gasta, dizer que
quatrocentos reais para pagar a diária e um
curso de um vereador é muito dinheiro,
quando estamos vendo milhões indo pelo ralo,
o que temo que fazer é o seguinte, fazer o
congresso sim e por em prática e lá
aprendemos muito, discutimos muito e nos
conhecemos, os vereadores que
participaram, para mim foi de grande valia,
tinha vereadores que eu não conhecia direito,
assessores também e foi muito bom e ali
aprendemos, mas temos que por em prática,
de repente para que isso aconteça, quem
sabe não temos os votos necessários para
aprovar este fundo, mas acredito que se toda
população se empenhar e cobrar, é a casa
de vocês essa aqui é a casa do povo, mas é
uma meia água, não é uma casa, da para se
dizer que é uma meia água, nós precisamos
de uma câmara com respeito, porque a gente
chega  nos outros municípios e fica ate
envergonhado de ver a organização, gente a
casa de leis é onde se decide tudo, onde se
aprova o orçamento, agora nos próximos dias
vamos aprovar o orçamento para o próximo
ano, no qual são cento quarenta milhões de
reais, onde o município já pede quarenta por
cento desse orçamento para ele remanejar
da maneira que queira e mais noventa do
fundo de reserva para ele gastar sem passar
pela câmara, então tem coisas que eu fico
indignado e não posso aceitar, mas se a
população começar a participar e começar
a cobrar eu tenho certeza que as coisas vão
começar a mudar. Então senhor presidente,
senhora secretária, eu quero que minha fala
conste na integra por favor e agradeço o
tempo senhor presidente". Fizeram ainda uso
da palavra os vereadores José Carlos do
Espírito Santo e Sandro Moacir Braga. O Sr.
Presidente coloca em deliberação do
plenário o pedido de justificativa de ausência

do vereador Edival Martins Junior o qual
apresentou atestado médico, sendo o
mesmo aprovado por unanimidade. Não
havendo mais oradores, passam à Ordem
do Dia. O  Sr. Presidente solicita a secretária
que faça a leitura somente da súmula do
Projeto de Lei n° 002/2016, Sumula:
denomina uma das vias ou logradouros
públicos do município de Matinhos de
"Vereador Durval Ferreira Romualdo"", de
iniciativa do Vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira, o qual está entrando em
2ª discussão. O Sr. Presidente solicita ao
Vice-Presidente, Renato Pereira da Silva,
que assuma temporariamente a Presidência
para que possa fazer uso da palavra. Feita a
leitura o Sr. Vice-Presidente coloca o projeto
de Lei 002/2016 em 2ª discussão. Fez uso
da palavra o Vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira. O Sr. Vice-Presidente
coloca o Projeto de Lei 002/2016 em 2ª
votação, sendo o mesmo aprovado por
unanimidade. Em seguida, o Sr. Vice-
Presidente convida o Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira a reassumir a
presidência e dar continuidade aos trabalhos
desta Sessão. O Sr. Presidente informa que
as Pautas das sessões estão disponíveis
todas as segundas-feiras, a partir das 16:00
horas, na Secretaria desta Casa de Leis,
bem como todas as Sextas-Feiras, estão
disponíveis a cópia da Sessão Ordinária
anterior, ficando assim seus assessores
responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a presença
de todos e dá por encerrada a presente
Sessão.

Matinhos, 24 de outubro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Presidente

RENATO PEREIRA DA SILVA
Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1° Secretário

 CLAUDIO AMARANTE
          2° Secretário

ATA DA 37ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 8º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 07 DE
NOVEMBRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; Vice-
Presidente - RENATO PEREIRA DA SILVA;
2° Secretário - CLAUDIO AMARANTE; e
demais Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, EDIVAL MARTINS JUNIOR;
GERSON DA SILVA JUNIOR; JOSÉ
CARLOS DO ESPÍRITO SANTO; MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK; e SANDRO
MOACIR BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr.
Presidente abre a Sessão: "Pelas
atribuições que me são conferidas por Lei e
sob a proteção de Deus declaro aberta a 37ª
Sessão Ordinária da Câmara Municipal de
Matinhos, no seu 8º Período Legislativo da
11ª Legislatura". O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Renato Pereira da Silva que faça
a leitura de um salmo. O Sr. Presidente
solicita ao vereador Marcos Antonio
Podbevsek, que faça a leitura de um artigo
da Lei Orgânica Municipal e posteriormente
ao Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho que
faça a leitura de um artigo do Regimento
Interno Municipal. O Sr. Presidente agradece
a presença de todos. O Sr. Presidente
convida para compor a Mesa Diretiva o
Vereador Claudio Amarante para assumir a
1º Secretaria, bem como ao Vereador Gerson
da Silva Junior para assumir a 2º Secretaria.
O Sr. Presidente coloca em discussão e
votação a ata da 36ª Sessão Ordinária
realizada em 24 de outubro de 2016, sendo
a mesma aprovada por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a secretária que faça a
leitura dos ofícios recebidos. Em seguida, o
Sr. Presidente deixa a palavra livre aos
vereadores. Ninguém querendo fazer uso da
palavra, o Sr. Presidente passa a Ordem do
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Dia. O Sr. Presidente solicita a secretária que
faça a leitura somente da súmula do Projeto
de Lei n° 002/2016, Sumula: denomina uma
das vias ou logradouros públicos do município
de Matinhos de "Vereador Durval Ferreira
Romualdo"", de iniciativa do Vereador
Benedito de Jesus Thomaz de Oliveira, o
qual está entrando em 3ª discussão. O Sr.
Presidente solicita ao Vice-Presidente,
Renato Pereira da Silva, que assuma
temporariamente a Presidência para que
possa fazer uso da palavra. Feita a leitura o
Sr. Vice-Presidente coloca o projeto de Lei
002/2016 em 3ª discussão. Fez uso da
palavra o Vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira. O Sr. Vice-Presidente
coloca o Projeto de Lei 002/2016 em 3ª
votação, sendo o mesmo aprovado por
unanimidade. Em seguida, o Sr. Vice-
Presidente convida o Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira a reassumir a
presidência e dar continuidade aos trabalhos
desta Sessão. O Sr. Presidente informa que
as Pautas das sessões estão disponíveis
todas as segundas-feiras, a partir das 16:00
horas, na Secretaria desta Casa de Leis,
bem como todas as Sextas-Feiras, estão
disponíveis a cópia da Sessão Ordinária
anterior, ficando assim seus assessores
responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a presença
de todos e dá por encerrada a presente
Sessão.

Matinhos, 07 de novembro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Presidente

RENATO PEREIRA DA SILVA
Vice-Presidente

CLAUDIO AMARANTE
1° Secretário

GERSON DA SILVA JUNIOR
 2° Secretário

ATA DA 39ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 8º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 28 DE
NOVEMBRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Vice-Presidente - RENATO
PEREIRA DA SILVA; 1º Secretário -
JAMERSON SANTANA GONÇALVES; 2°
Secretário - CLAUDIO AMARANTE; e
demais Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, EDIVAL MARTINS JUNIOR;
GERSON DA SILVA JUNIOR; JOSÉ
CARLOS DO ESPÍRITO SANTO, MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK e SANDRO
MOACIR BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr.
Presidente abre a Sessão: "Pelas
atribuições que me são conferidas por Lei e
sob a proteção de Deus declaro aberta a 39ª
Sessão Ordinária da Câmara Municipal de
Matinhos, no seu 8º Período Legislativo da
11ª Legislatura". O Sr. Presidente solicita ao
Vereador Edival Martins Junior que faça a
leitura de um salmo. O Sr. Presidente solicita
ao vereador Gerson da Silva Junior, que faça
a leitura de um artigo da Lei Orgânica
Municipal e posteriormente ao Vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho que faça a leitura de
um artigo do Regimento Interno Municipal. O
Sr. Presidente agradece a presença de
todos. O Sr. Presidente coloca em discussão
e votação a ata da 38ª Sessão Ordinária
realizada em 21 de novembro de 2016,
sendo a mesma aprovada por unanimidade.
O Sr. Presidente solicita a secretária que
faça a leitura dos ofícios recebidos. Em
seguida, o Sr. Presidente deixa a palavra livre
aos vereadores. Fez uso da palavra o
Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho, o qual
requereu que sua fala constasse na íntegra
e segue assim transcrita: "Sr. Presidente,
nobres vereadores, senhoras e senhores. Sr.
Presidente, eu queria encaminhar um ofício
ao Sr. Prefeito e aos membros do Conselho
Municipal  da Previdência para que possa
vir nos explicar o que esta acontecendo com
o fundo previdenciário Matinhos Prev, que
veio para esta Casa, como é sabido por
todos a poucos dias um parcelamento em
240 vezes, são 20 anos para pagar o fundo
previdenciário dos nossos servidores, o qual
estão correndo o risco de ficar sem a sua
aposentadoria, que o atual gestor como é

sabido de vossas excelências, desde 2009
não repassa a patronal, em uma vistoria do
Ministério do Trabalho e da Previdência
Social, eu acho que eles não sabiam,
precisou vir a vistoria do ministério e da
previdência para que fosse depositado o
patronal dos funcionários, ai imediatamente,
começo de mês, ele manda para esta Casa,
a toque de caixa, para que nós
aprovássemos este projeto de parcelamento,
mais eu pergunto para os senhores, teve oito
anos para depositar o que é de direito dos
servidores para as suas aposentadorias e
agora joga a responsabilidade para esta
Casa. Ainda bem que o nobre vereador,
Presidente desta Casa, vereador Benedito,
imediatamente, quando entrei com o meu
requerimento verbal, tirou de pauta este
projeto, mais para a minha surpresa, nobres
vereadores, esta tramitando nesta Casa um
projeto aonde o Executivo pede um credito
especial, que tira trezentos e oitenta mil reais
da reserva de contingência e joga para o
fundo, a poucos dias foi aprovado nesta Casa
cento e vinte e sete mil, então eu pergunto:
não foi pago nada ainda?, nunca foi
depositado este valor ?, o que mais me causa
surpresa e preocupação é que o Conselho
pede para suprimir da lei o artigo 95, o qual
tira a responsabilidade do Executivo pagar
os 50%, espera aí, o que estão querendo
fazer com os nossos servidores, que garantia
eles terão, então Sr. Presidente, nobres
vereadores, que gostaria de pedir apoio, não
é um requerimento, vamos primeiro ouvir eles,
que eles venham nesta Casa e nos explique,
os membros do conselho, o qual eu tenho
aqui, que assinou a secretaria ad hoc, a
senhora Luciana Mara Preischardt e os
outros membros que venham nos explicar o
que esta acontecendo, o parcelamento não
foi feito, porque o Sr. Presidente, vereador
Benedito com sabedoria imediatamente
após o meu requerimento tirou de pauta
aquele projeto que autorizaria o Executivo a
parcelar em vinte anos, mais agora já esta
tramitando ..., em poucos dias quem sabe em
uma sessão extraordinária, para que tire
esses trezentos e oitenta mil da reserva de
contingência e jogue para o fundo  e cubra o
parcelamento e suprime o artigo 95 da lei,
então nós precisamos ouvir do Conselho e
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saber se os servidores também estão
sabendo de tudo isso que esta acontecendo
e ver se eles concordam, então quero pedir
para Vossa Excelência que mande ofício ao
Executivo e também para os membros do
Conselho, que eles venham nesta Casa,
Vossa Excelência pode marcar um horário
para ele nos explicar o que esta acontecendo
e eu quero pedir o apoio dos nobres
vereadores, é um oficio Sr. Presidente, não
é um requerimento. Uma conversa amigável,
uma que nós temos as sessões fechadas
para a LOA, então nós temos que marcar,
pode ser em um horário comercial, horário
que eles estão disponível e venham nesta
Casa nos explicar, porque os membros do
Conselho, na verdade aqui os membros do
conselho nobres vereadores, que assinou
aqui são oito pessoas, mais a secretaria
mesmo que assinou foi  a Luciana Mara
Preischardt, mais manda ao Prefeito e com
certeza ele pede para o pessoal vir aqui nos
explicar. Eu tenho certeza que vai vir para cá
a toque de caixa. Na verdade Sr. Presidente
não é obrigado a vir, mais nós estamos dando
a oportunidade que eles venham explicar o
que esta acontecendo, espera aí, se desde
2009 e nós já estamos em 2016 entrando
para 2017 com todo este rombo na
Previdência, o que vai acontecer com os
nossos servidores, corre o risco de acontecer
o que esta acontecendo no Rio de Janeiro
hoje, não vai ter dinheiro para pagar os
aposentados, muito menos os servidores e
aonde esta todo este dinheiro, então na
verdade nobres Presidente, eu gostaria que
Vossa Excelência fizesse em nome da Casa,
mandasse o oficio que ai eles vão ter a
oportunidade de vir aqui e nos explicar, quem
sabe nos convençam, pode ser que eu não
entendi muito bem, de repente não é em vinte
anos, pode ser que seja antes. Então nós
vamos dar oportunidade, eu tenho a certeza,
quase que certeza que a maioria dos
servidores não sabem o que esta
acontecendo, então eles nos explicam, ... por
que não é apenas a responsabilidade do
servidor também é nossa, como vereador nós
aprovando um projeto desses, porque aqui
não foi pago este valor, não foi depositado
este valor e a responsabilidade vai cair em
quem, como bem disse o nobre Vereador

Sandro Moacir, vai ter esposas, filhos, pais,
mães que vão correr o risco de ter o dinheiro
de suas aposentadorias, jogando para os
próximos quatro, cinco prefeitos arcar com
esta divida, então que eles venham aqui
nesta Casa nos explicar aqui, poder ser em
um horário em que só tenha nós e eles. Só
para os senhores terem uma noção, eles
mandaram um ofício ao Prefeito que fosse
depositado somente o valor de outubro que
não tinha sido depositado de setenta e oito
mil reais e setenta e dois, espera aí mais
porque eles não fizeram antes isso, só
fizeram agora, se no mês de outubro era
setenta e oito ..., então vocês.... o valor de
2009 até hoje, quantos milhões deixou de ser
repassado ao fundo, então eu acho mais
interessante, claro que o Executivo não vai
vir, mais que venha então a secretaria de
finanças, Sr. Presidente, é interessante que
venha a secretária de finanças e o pessoal
do conselho para que possa explicar. Na
verdade eu dois ofícios, um ao Prefeito e um
ao conselho, com certeza o Prefeito vai né...
eu acredito que seria a secretária de
finanças. È só para esclarecer para nós
porque com certeza nós vamos votar".  O
Vereador Claudio Amarante solicita que seja
colocada em deliberação do plenário a falta
do Vereador Marcio Fabiano Mesquita
Duarte e do Vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira, que por motivo de força
maior não puderam estar presente. O Sr.
Presidente coloca o pedido em discussão e
votação, sendo aprovado por unanimidade.
O Sr. Presidente passa a Ordem do Dia. O
Sr. Presidente solicita a secretária que faça
a leitura somente da súmula do Projeto de
Lei n° 026/2016, Súmula:" Aprova o plano
local de habitação de interesse social de
Matinhos e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 2ª discussão. Feita a leitura o
Sr. Presidente coloca o projeto de Lei 026/
2016 em 2ª discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 026/2016 em 2ª
votação, sendo o mesmo aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente informa aos
vereadores que haverá no dia seguinte uma
reunião com o presidente do Conseg e
demais lideranças no quartel da Policia
Militar às 15:00 horas. O Vereador Claudio

Amarante solicita que seja colocada em
deliberação do Plenario a dispensa da 3ª
discussão e votação do Projeto de Lei nº 026/
2016 de iniciativa do Poder Executivo, sendo
que o referido projeto já foi aprovado em 1ª e
2ª discussão. O Sr. Presidente coloca o
pedido em discussão e votação, sendo
aprovado por unanimidade.  O Sr. Presidente
informa que as Pautas das sessões estão
disponíveis todas as segundas-feiras, a partir
das 16:00 horas, na Secretaria desta Casa
de Leis, bem como todas as Sextas-Feiras,
estão disponíveis a cópia da Sessão
Ordinária anterior, ficando assim seus
assessores responsáveis por pegá-las.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a
tratar, o Sr. Presidente agradece a presença
de todos e dá por encerrada a presente
Sessão.

Matinhos, 28 de novembro de 2016.
RENATO PEREIRA DA SILVA

  Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

 1° Secretário
CLAUDIO AMARANTE

    2° Secretário

ATA DA 40ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 8º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 05 DE
DEZEMBRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; Vice-
Presidente - RENATO PEREIRA DA SILVA;
1º Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2° Secretário - CLAUDIO
AMARANTE; e demais Vereadores: ARI
ANTONIO ALVES SOBRINHO, GERSON DA
SILVA JUNIOR; JOSÉ CARLOS DO
ESPÍRITO SANTO, MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK; MARCIO FABIANO
MESQUITA DUARTE e SANDRO MOACIR
BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr. Presidente
abre a Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a proteção de
Deus declaro aberta a 40ª Sessão Ordinária
da Câmara Municipal de Matinhos, no seu 8º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Marcio
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Fabiano Mesquita Duarte que faça a leitura
de um salmo. O Sr. Presidente solicita ao
vereador Gerson da Silva Junior, que faça a
leitura de um artigo da Lei Orgânica Municipal
e posteriormente ao Vereador Claudio
Amarante que faça a leitura de um artigo do
Regimento Interno Municipal. O Sr.
Presidente agradece a presença de todos.
O Sr. Presidente coloca em discussão e
votação a ata da 39ª Sessão Ordinária
realizada em 28 de novembro de 2016,
sendo a mesma aprovada por unanimidade,
havendo somente uma ressalva por parte do
Vereador Marcos Antonio Podbevsek, o qual
solicitou que seu nome fosse incluído na Ata,
uma vez que se fez presente e seu nome não
aparece na composição da mesma. O Sr.
Presidente informa a todos que em
conformidade com o disposto no Parágrafo
1º do Artigo 151 do Regimento Interno desta
Casa de Leis, o expediente da presente
Sessão será reduzido para 30 minutos, tendo
em vista a deliberação do Projeto de Lei
Orçamentária para o exercício de 2017 -
LOA. O Sr. Presidente solicita a secretária
que faça a leitura dos ofícios recebidos. Em
seguida, o Sr. Presidente deixa a palavra livre
aos vereadores. Fizeram uso da palavra os
Vereadores: Marcio Fabiano Mesquita
Duarte; Ari Antonio Alves Sobrinho; Renato
Pereira da Silva; Sandro Moacir Braga e
José Carlos do Espírito Santo. O Vereador
Sandro Moacir Braga solicita que seja
justificada a ausência do vereador Edival
Martins Junior que não pode estar presente
por motivos de força maior. O Sr. Presidente
coloca em deliberação do plenário o pedido
do vereador Sandro, sendo o mesmo
aprovado pela maioria tendo voto contrário
apenas do vereador José Carlos do Espírito
Santo. Não havendo mais ninguém a discutir,
o Sr. Presidente passa a Ordem do Dia. O
Sr. Presidente solicita a secretária que faça
a leitura do Projeto de Lei n° 027/2016- LOA,
Súmula:"Dispõe sobre o  orçamento anual do
Município para o exercício de 2017
estimando a receita e fixando as despesas
e dá outras providências", de iniciativa do
Poder Executivo, o qual está entrando em 1ª

discussão. Feita a leitura, a secretária
informa que foi apresentada emenda ao
presente projeto. O Sr. Presiente solicita a
secretária que faça a leitura da Emenda
Modificativa ao projeto de Lei 027/2016, de
iniciativa do vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho. Antes de colocar em discussão, O
Sr. Presidente informa a todos que o
presente projeto foi devidamente publicado
no jornal Oficial do Município, bem como foi
realizada audiência pública para
apresentação do mesmo a toda população,
de acordo com as disposições legais. O Sr.
Presidente coloca a emenda modificativa de
iniciativa do vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho em discussão. Fez uso da palavra
o Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho. O Sr.
Presidente coloca em votação a presente
emenda, sendo a mesma rejeitada. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 027/2016
- LOA, em 1ª discussão. Fez uso da palavra
o vereador Ari Antonio Alves Sobrinho. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 027/2016
- LOA em 1ª votação, sendo o mesmo

aprovado pela maioria, tendo votos contrários
apenas dos vereadores Ari Antonio Alves
Sobrinho e José Carlos do Espírito Santo. O
Sr. Presidente informa que as Pautas das
sessões estão disponíveis todas as
segundas-feiras, a partir das 16:00 horas, na
Secretaria desta Casa de Leis, bem como
todas as Sextas-Feiras, estão disponíveis a
cópia da Sessão Ordinária anterior, ficando
assim seus assessores responsáveis por
pegá-las. ENCERRAMENTO: Nada mais
havendo a tratar, o Sr. Presidente agradece
a presença de todos e dá por encerrada a
presente Sessão.

Matinhos, 05 de dezembro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Presidente

RENATO PEREIRA DA SILVA
Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
 1° Secretário

CLAUDIO AMARANTE
 2° Secretário
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